

La 34^e édition monte en puissance

Grande fête cycliste, mais aussi moment incontournable de notre patrimoine sportif, le tour du Mené prépare, avec ses 160 bénévoles, son édition 2015 du lundi 6 avril. La course n'arrête pas de prendre de l'ampleur et ce sont cette année 144 coureurs, plus une centaine pour la course d'attente, qui sont attendus.



Les organisateurs ont lancé l'édition 2015, lors d'une réunion mardi dernier à Merdrignac.

Les cyclistes viennent désormais de partout pour cette « mise en jambe » scrutée à la loupe avant le grand rendez-vous national du Tour de France. L'édition 2015 ne dérogera pas à la règle avec la présence d'une grande partie des meilleurs jeunes Français, comme Fabien Grellier, vainqueur de Manche-Atlantique et meilleur cycliste des moins de 23 ans, Marc Fournier, Thibault Ferrasse, Hamish Schreurs, champion de Nouvelle-Zélande Espoir et tout récent vainqueur de la Route Bretonne, et le favori absolu du chrono matinal de cette année, Corentin Ermenault, vice-champion d'Europe du contre-la-montre et l'un des plus grands espoirs du cyclisme français. Pas encore professionnel mais en passe de l'être, le vainqueur de l'année dernière, Dylan Kowalski, tout juste 20 ans, représente un modèle pour beaucoup des jeunes espoirs qui s'affronteront ce lundi de Pâques. Une quarantaine d'an-

ciens participants du Tour du Mené sont en effet devenus ensuite professionnels, tels que Pascal Lino, Stéphane Heulot, Sylvain Chavanel ou Thomas Voeckler qui ont tous revêtus le mythique maillot jaune du Tour de France.

Présentation des coureurs

Côté circuit, une boucle supplémentaire vient d'être rajoutée, portant la distance à 136,6 km, dont 109,7 de course en ligne. Les spectateurs auront ainsi tout le loisir d'applaudir et d'encourager leurs champions.

Autre nouveauté, la présentation de tous les coureurs par équipe, lors de l'émargement de 13 h 15, afin de mieux repérer les athlètes après leur course du matin. La course d'attente sera tout autant suivie, les organisateurs se félicitent de l'excellente progression de celle-ci ces dernières années et espèrent pour la première fois pas-

ser le chiffre des cent participants, alors qu'ils n'étaient que 86 en 2010. Les primes aux vainqueurs ont d'ailleurs été doublées l'année dernière.

Nul doute que le passage du Tour de France sur la communauté de communes, en juillet prochain, va relancer s'il en était besoin l'intérêt porté par la population locale à ce Circuit du Mené suivi chaque année par 3 à 4000 spectateurs.

En pratique : Le contre-la-montre débute à partir de 8 h 30 avec un départ toutes les minutes, dans le bourg de Saint-Gouëno, pour une arrivée à Plessala. Parcours de 6,100 km. La course en ligne, de 139 km, partira de Saint-Jacut du Mené vers Collinée, avec un départ fictif à 14h15 et un départ réel (km 0) à la sortie de Collinée en direction de Langourla. Les coureurs traverseront tout le Mené avant de revenir sur Saint-Jacut pour les cinq dernières boucles.